



### Entrevista / Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados - MC)

“Es muy sencillo, no es una especulación, es un hecho lo que ha estado sucediendo con el PRI y con Morena, es un hecho público que había una campaña de acoso, de desprestigio contra el dirigente nacional del PRI y que hoy ha cesado. Es un hecho que había una petición de juicio político que hoy ya no está en la Cámara de Diputados, que había una petición formal de destituirlo de la Comisión de Gobernación y hoy eso ya está encarpetao y es un hecho que votaron a favor de la militarización del país en el Congreso de la Unión tanto en la Cámara de Diputados, como en la Cámara de Senadores y en las legislaturas de los estados. de los estados. El PRI está próximo a presentar una supuesta contrapropuesta de Reforma Electoral que pactó con la Secretaría de Gobernación”.

<https://drive.google.com/file/d/12IROY6uWhPRMmX5v81yp0XneuXkmEdFv/view>